



Intervention cyberharcèlement

publié le 03/02/2022

Descriptif :

Stop fisha !

Dans le cadre du CESC, l'association Stop fisha créée lors du confinement et qui dénonce la dérive des réseaux sociaux, du cyberharcèlement et de la cybersexualité, viendra faire une intervention aux élèves de 3ème du collège les mardi 8 et mercredi 9 Février.

Cette intervention est le prolongement du travail effectué en classe de 4ème autour du harcèlement et la volonté du collège d'éduquer nos élèves aux réseaux sociaux et leurs divers usages.

Une boîte à idées a été installée en vie scolaire afin de récolter les diverses questions et réflexions qui pourront être abordées lors de l'intervention.

Nous tenons à remercier les délégués des classes de 3èmes d'avoir été nos interlocuteurs et d'avoir fait circuler l'information pour leur camarade.

Mmes Corbet et Fournier



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.